

## **Protokolleintrag vom 02.04.2008**

**2008/155**

**Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Kurt Hüsey (SVP) vom 2.4.2008:**

**Fussball-Europameisterschaft 2008 (EURO 2008), Aufhebung von Verkehrsmassnahmen nach dem Anlass**

Von von Martin Bürlimann (SVP) und Kurt Hüsey (SVP) ist am 2.4.2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen wie sicher gestellt wird, dass die Verkehrsbehinderungsmassnahmen, die für die Euro 08 eingeführt wurden, nach dem Anlass alle sofort wieder rückgängig gemacht werden.

Begründung:

Die Stadt Zürich setzt im Hinblick auf die Euro 08 verschiedene Verkehrsmassnahmen um, die den gewerblichen und den privaten, motorisierten Verkehr betreffen. Beispiele sind die grossflächige Verkehrssperrung des Seefeldes, Fahrbahn-Sperrungen für Sanitätsfahrzeuge und verschiedene punktuelle Massnahmen im Bereich der Fan-Zonen. Aus Gewerbekreisen sind Befürchtungen zu vernehmen, dass nicht alle Massnahmen, die den privaten Verkehr behindern, nach der Euro wieder rückgängig gemacht werden. Das Gewerbe ist auf flüssigen Verkehr angewiesen.